



今年は九尾のキツネでしたね

わっくつ

～明るく かしこく たくましい子ども～

令和7年度
滝沢市立柳沢小中学校
校報 第 4号
令和7年5月29日
文責： 小野寺

雨ニモ負ケズ、カズニモマケズ!

～みんなでがんばった運動会～



5月17日（日）柳沢小中学校グラウンドを会場に運動会を開催しました。今年のスローガンは「絆～全力で目指せ、勝利の旗に向かって～」。当日は、教育長の太田先生を始め、保護者・地域の皆様、そして卒業生や元職員など、多数のお客様にお越しただいてご覧いただきました。予報では12時頃から雨でしたが、残念ながら当日はそれより早くから小雨が降り出し、天候をにらみながらの実施となってしまいました。

今年度、中学生の数が減ってしまったことから、中学生の徒競走は無くし、代わりに「ダンシング玉入れ」や「to be! 長縄」（とべ、ながなわ）など、小学生と中学生が一つになって取り組む競技を増やしました。一方で例年取り組んできた小学生の「チャグチャグ馬コ」や中学生の「柳

中ソーラン」は、少ない人数ながら自分たちの工夫を加えて演技しました。

小学生の徒競走では全ての児童が一生懸命ゴールを目指して力走しました。「ダンシング玉入れ」や「柳沢タイフーン」等の団体種目では赤白それぞれの組団の練習を生かし、まとまって競技していました。特に「ダンシング玉入れ」では予行で負けた赤組が前日練習の成果を見せて、一丸となって玉をいれ、白組に見事勝利を納めました。昨年から復活した「パートナーを探せ」では会場にいらした多数の方々にご協力いただき、大変盛り上がりました。感謝いたします。

勝敗の最終結果は、個人種目を中心に得点を重ねた白組の勝利となりましたが、赤白どちらの児童生徒も、勝利を目指して「全力」で競技できて

いました。

雨対策で進行を早めるため、せっかく準備していただいたPTAリレーを実施できなかったことは関係者の皆様に大変申し訳なく思います。ただ、運営のための係としての活動、競技そして組団の応援にと「全力」で躍動し、やりきった児童生徒達の活躍は素晴らしかったです。今回、運動会で乗り越えた成果をこれからの活動に生かせるように、児童生徒と一緒に前を向いていきたいと思ひます。皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。

全力プレー、そして素晴らしい結果！

～ 滝沢市ふれあいピンポン大会より ～

5月11日(日)に滝沢総合体育館を会場にふれあいピンポン大会が開催され、本校からも5名が参加しました。参加した全ての選手が一生懸命プレーしたそうですが、中でも3年生の2名が見事、1位を取りました。参加した選手皆さんの健闘を讃えたいと思ひます。

中学校男子の部 1位 大島 健生

中学校女子の部 1位 櫻井 七海

3位 岩崎 楓乃

柳沢の残したい景観は？



5月20日(火)に3年生から6年生、計13名が、景観学習に臨みました。北上市のNPO法人から菊池広人さんにお越しいただき、合計3時間の授業を受けました。1時間目は景観の意味や大切さを学び、2時間目から実際に外に出て、好きな景観、気になる景観をお借りしたデジカメで撮影し、3時間目に撮影した写真を使いそれぞれスライドに仕立てました。普段見慣れた景観が永遠とは限らず、あらためてその景観にも何らかの意味があることを考える良い機会になったようです。

6月のおもな行事

日(曜日)	予 定
1日(日)	
2日(月)	かっこう号 ㊥衣替え
3日(火)	㊤表現集会
4日(水)	㊤人権の花植え
5日(木)	
6日(金)	ALT クラブ(陸上)
7日(土)	
8日(日)	
9日(月)	委員会 ㊤1・2年生遠足予備日
10日(火)	全校朝会(中総体激励会)
11日(水)	安全安心心の日 人権の花植え 新体力テスト
12日(木)	
13日(金)	㊤新体力テスト㊤ クラブ(陸上)
14日(土)	㊥地区中総体①
15日(日)	㊥地区中総体②
16日(月)	かっこう号 ㊤4時間授業 ㊥振替休日
17日(火)	㊤表現集会 ㊥振替休日
18日(水)	プール清掃 ㊥ノーメディアウィーク(~7/1)
19日(木)	
20日(金)	ALT ㊤4年生社会科見学
21日(土)	
22日(日)	
23日(月)	ワックス清掃
24日(火)	全校朝会 ㊤心臓検診(1年)
25日(水)	集金引落日
26日(木)	内科検診 ㊤陸上現地練習会
27日(金)	プール開き ㊤クラブ(陸上) 陸上現地練習会予備日
28日(土)	
29日(日)	
30日(月)	期末清掃開始(~7/11)